



MÄRZ 2019

KULTUR- UND FREIZEITPROGRAMM GOETHE-INSTITUT BONN



GOETHE INSTITUT

Sprache. Kultur. Deutschland.

WILLKOMMEN

Liebe Kursteilnehmende, herzlich willkommen am Goethe-Institut Bonn. Wir wünschen Ihnen viel Erfolg beim Lernen der deutschen Sprache und hoffen, dass Sie sich in Bonn und in unserem Institut wohlfühlen.

Während Ihres Aufenthaltes haben Sie die Möglichkeit, an unserem vielfältigen Kultur- und Freizeitprogramm teilzunehmen. Das Kultur- und Freizeitprogramm hilft Ihnen, im Alltag Deutsch zu sprechen und Deutschland besser kennenzulernen. Neben Museumsbesuchen, sportlichen Aktivitäten und unserem wöchentlichen Stammtisch freuen wir uns darauf, Ihnen im März 2019 folgende Highlights anbieten zu können: eine Stadttour nach Münster - die Stadt mit dem berühmten St.-Paulus Dom - und eine Stadtführung zu den bedeutendsten politischen Orten in der ehemaligen Hauptstadt Bonn („Weg der Demokratie“).

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme und stehen Ihnen bei Fragen zum Leben und Alltag in Deutschland immer zur Verfügung.

Das Team vom Kultur- und
Freizeitprogramm

WELCOME

Dear course participants, we are welcoming you to the Goethe-Institut Bonn. We wish you a successful time learning the German language and we hope that you will feel comfortable in Bonn and in our institute.

During your stay you have the possibility to take part in our diverse cultural and leisure program. This program helps you to speak German in everyday life and get to know Germany better. In addition to museum visits, sporting activities and our weekly regulars' table we are looking forward to offer you the following highlights in March 2019: a city tour to Münster with its famous St.-Paulus-Dome and a tour through all the important political buildings of the former capital Bonn („walk of democracy“)

We are looking forward to your participation. Do not hesitate to ask us any questions about life in Germany, we will be happy

ÜBERBLICK

Wann	Was	Treffpunkt	Kosten
Mi, 06.03.2019, 13:30 Uhr	Informationsrundgang für die Vormittagskurse	Goethe-Institut	keine
Do, 07.03.2019, 12:15 Uhr	Informationsrundgang für die Nachmittagskurse	Goethe-Institut	keine
Do, 07.03.2019, 14:00 Uhr	Stadtrundgang für die Vormittagskurse	Goethe-Institut	keine
Fr, 08.03.2019, 10:30 Uhr	Stadtrundgang für die Nachmittagskurse	Goethe-Institut	keine
Fr, 08.03.2019, 18:00 Uhr	Goethe-Treff im Restaurant „Rheinalm“	Goethe-Institut	individuell
Sa, 09.03.2019, 12:30 Uhr	Mittelalterliche Stadtführung: „Nachtwächterfackeltour“	Goethe-Institut	10 €
So, 10.03.2019, 11:00 Uhr	Wanderung auf den Drachenfels	Hauptbahnhof	4 €
Di, 12.03.2019, 18:00 Uhr	Brauerei Bönnsch	Goethe-Institut	10 €
Mi, 13.03.2019, 18:00 Uhr	Spieleabend	Goethe-Institut	keine
Fr, 15.03.2019, 18:30 Uhr	Goethe-Treff im Restaurant „Okinii“	Goethe-Institut	individuell
Sa, 16.03.2019, 09:00 Uhr	Tagesausflug nach Münster	Hauptbahnhof	18 €
So, 17.03.2019, 13:30 Uhr	Weg der Demokratie	Goethe-Institut	4 €

Wann	Was	Treffpunkt	Kosten
Di, 19.03.2019, 18:45 Uhr	Kegeln	Goethe-Institut	6 €
Mi, 20.03.2019, 18:15 Uhr	Konzert: „Musikalische 3/4 Stunde“	Goethe-Institut	2 €
Fr, 22.03.2019, 18:00 Uhr	Goethe-Treff im Restaurant „Tacos“	Goethe-Institut	individuell
Sa, 23.03.2019, 14:00 Uhr	Minigolf	Goethe-Institut	7 €
So, 24.03.2019, 13:00 Uhr	Bundeskunsthalle: „Kino der Moderne“	Goethe-Institut	6,50 €
Mi, 27.03.2019, 18:00 Uhr	Abschiedsessen im Restaurant „Tuscolo“	Goethe-Institut	individuell

Mehr Informationen:



facebook.com/goetheinstitut.bonn



goethe.de/deutschland/instagram

BONN

Die Stadt Bonn kann auf eine mehr als 2000-jährige Geschichte zurückblicken und bietet ihren Gästen eine große kulturelle Vielfalt sowie eine weltoffene Atmosphäre. Bonn war von 1949 bis 1990 Hauptstadt der Bundesrepublik Deutschland und ermöglicht heute einen spannenden Einblick in zentrale Stätte der deutschen Politik. Zudem ist die Stadt Sitz der Vereinten Nationen sowie vieler anderer internationaler Institutionen und Nichtregierungsorganisation. Als Geburtsstadt Ludwig van Beethovens besitzt Bonn eine wichtige musikalische Tradition, die bis heute intensiv gepflegt wird. Von kultureller Bedeutung sind auch die vielen Museen der Stadt: Das Haus der Geschichte und die Bundeskunsthalle gehören zu den meistbesuchten Museen des Landes und genießen internationale Reputation. Die Rheinische-Friedrich-Wilhelms-Universität im Zentrum der Stadt und zahlreiche Forschungsinstitute machen Bonn außerdem zur international bedeutsamen Wissenschaftsregion. Dank der direkten Lage am Rhein lässt sich in Bonn herrliche Natur genießen. Die Rheinauen oder das Siebengebirge mit seinen Burgruinen locken zahlreiche Besucher an. Mit der idealen Lage im Süden von Nordrhein-Westfalen stellt Bonn schließlich einen hervorragenden Ausgangspunkt für den Besuch zahlreicher Städte in näherer und weiterer Umgebung dar.

BONN

Bonn has a history which is more than 2.000 years old and offers its guest a great cultural diversity as well as a cosmopolitan atmosphere. From 1949 to 1990 Bonn was the capital of the Federal Republic of Germany and today provides an exciting insight into central places of German politics. Furthermore Bonn is an official city of the United Nations and many other international institutions and non-governmental organizations. Since Ludwig van Beethoven was born in Bonn, the city has an important musical tradition, which still is intensively cultivated. The many museums also have a big cultural importance: The Haus der Geschichte and the Bundeskunsthalle are among the most visited museums in the country and enjoy an international reputation. The University of Bonn in the city center and numerous research institutes turn the city into an internationally reknown research area. Situated at the famous river Rhine, Bonn offers a beautiful natural landscape. The Rheinauen or the Siebengebirge with its castle ruins attract numerous visitors every year. The city's ideal location in the south of North Rhine-Westphalia resembles an excellent starting point for visiting other cities in the surrounding area.

Goethe-Institut Bonn
Lennéstraße 6
53113 Bonn

T +49 228 95 75 6 0
F + 49 228 95 75 6 23
bonn@goethe.de
www.goethe.de/bonn

